



LA CIUDAD cisjordana de Tulkarem fue escenario de la operación israelí.

FRANCE PRESSE

En Cisjordania:

# Israel realiza ataque a gran escala y Hamas insta a retomar atentados

FRANCE PRESSE y EFE

El ejército israelí realizó ayer una "operación antiterrorista" de gran escala en cuatro localidades y dos campos de refugiados de Cisjordania durante la cual dio muerte, según su reporte, a nueve combatientes. Mientras, un alto dirigente del grupo islamista palestino Hamas reaccionó con un llamado a retomar los atentados suicidas en Cisjordania.

La operación de Israel incluyó bombardeos e incursiones con convoyes blindados en las ciudades de Jenín, Naplusa, Tubas y Tulkarem y contra dos campos de refugiados. Las fuerzas israelíes indicaron que "eliminaron a nueve terroristas", pero el Ministerio de Salud de la Autoridad Palestina, que ejerce competencias limitadas en Cisjordania, cifró el balance en "once muertos".

Según Hamas, tres muertos en

el gobierno israelí dijo que en la operación "eliminaron a nueve terroristas".

el campo de refugiados de Jenín son miembros de su brazo armado. Por la noche continuaban los disparos y las explosiones en este bastión de grupos armados palestinos.

Las operaciones israelíes también dejaron 24 personas heridas, según la Media Luna Roja palestina.

La ONU señaló que entre las víctimas mortales hay niños y consideró que la operación "corre el riesgo de agravar seriamente una situación ya catastrófica".

La violencia en Cisjordania, un territorio ocupado por Israel desde 1967, se incrementó desde

el inicio del conflicto de Gaza. Desde el inicio de la guerra en Gaza, más de 650 palestinos murieron en Cisjordania por acciones del ejército o de colonos israelíes, según un recuento con base en datos de la Autoridad Palestina, que administra parcialmente esa región, recordó France Presse.

## Llamado a un "enfrentamiento abierto"

Un destacado miembro de Hamas, y su antiguo dirigente político, Jaled Meshal, sugirió ayer que se deben retomar los atentados suicidas contra Israel, en respuesta a su incursión en Cisjordania.

"Queremos volver de nuevo a los atentados suicidas; esto no se puede resolver salvo con un enfrentamiento abierto", dijo Meshal a través de una videoconferencia celebrada en Estambul,

según recoge la agencia turca pública Anadolu.

Meshal, jefe político de Hamas de 1996 a 2017, evaluó así la incursión militar israelí en varias ciudades de Cisjordania y dijo que varios ataques suicidas representarían "un exitoso inicio" de la resistencia.

"Ellos nos combaten de forma abierta; nosotros también nos enfrentaremos a ellos de forma abierta", agregó el militante.

Del lado israelí, el ministro de Exteriores, Israel Katz, hizo un llamado a la "evacuación temporal" de población palestina en Cisjordania para combatir, dijo, la presencia de grupos armados en el territorio. "Debemos abordar la amenaza del mismo modo que abordamos la infraestructura terrorista en Gaza", escribió Katz en la red X, en declaraciones condenadas tanto por el jefe de la diplomacia europea, Josep Borrell, como por el gobierno de Turquía.



COLUMNAS DE HUMO emergieron producto de explosiones en la localidad de Jenín, en Cisjordania.

EFE/SPA